



De septembre 2021 à avril 2022, les élèves et le personnel du collège Anne de Bretagne pourront déposer piles et petites batteries usagées dans des boites mises à leur disposition au sein de l'établissement (vous pourrez les retrouver à la vie scolaire et en salle de sciences).



L'année précédente, « piles solidaires » a collecté plus de 80 tonnes de batteries et de piles usagées !

Grâce à votre participation, et celle des autres établissements, les habitants d'Alamarina à Madagascar, ont accès à l'eau courante depuis quelques jours.





Pour sa 7ème édition, Piles solidaires s'engage pour l'Argentine!

Le poids des piles et batteries collectées par le collège sera converti en dons par Batribox, afin d'améliorer les conditions de vie de la communauté Huarpe, en leur créant un accès à l'électricité et à l'eau potable.

Cette action au sein du collège est double : en ramenant vos piles et batteries usagées, vous faites un geste éco-citoyen qui, à petite échelle, permet de limiter les risques de pollution et préserve nos ressources naturelles grâce au recyclage des métaux contenus dans les piles.

A plus grande échelle, le projet « piles solidaires » permet au collège de s'engager au cœur d'un projet humanitaire et d'aider des familles jusqu'à l'autre bout de la planète!